



FOTO: EFE SUR

## Puente Ferroviario: confirman corte de tránsito por montaje de viga

Comenzó la cuenta regresiva de la esperada conexión del nuevo Puente Ferroviario Biobío y el nuevo túnel Chepe. Esto a raíz, este sábado, de la instalación de la viga del Vano N°01 de la megaestructura, un hito significativo dentro del cronograma de la iniciativa, con que, por un lado, finaliza oficialmente la instalación de las 62 vigas a lo largo de la obra, y por otro, da inicio a la última etapa del proyecto que avanza a toda marcha para su inauguración en el último trimestre de este año.

Por lo anterior, desde EFE Sur y la seremi de Transportes informaron que la madrugada de este sábado 1 de febrero se desarrollará un corte de tránsito en la avenida Costanera Biobío, entre las 00:00 y las 05:30hrs, horario en que se llevará a cabo los trabajos de

montaje de la última viga y el izaje, a cargo de una grúa MV 18000, especialmente configurada para esta operación de alta precisión.

En cuanto al procedimiento que se desarrollará este fin de semana, este incluirá el posicionamiento topográfico de la grúa y pruebas en vacío para garantizar la seguridad del lifting plan; el izaje gradual de la viga de 44,24 metros de largo, 8,3 metros de ancho y un peso de 161,29 toneladas, con un monitoreo constante del radio de la maniobra; la alineación y posicionamiento final de la viga sobre los apoyos antisísmicos y por último, la desconexión controlada de las maniobras, verificando en cada paso la seguridad de los trabajadores y comunidades aledañas.